

WIR DANKEN VON HERZEN

allen Verwandten, Freunden und Bekannten für ihre grosse Anteilnahme beim Abschied von unseren geliebten Eltern, Schwiegereltern und Grosseltern

Henriette Ulrich-Hürlimann

6.6.1926 – 4.4.2020

und

Conrad Ulrich-Hürlimann

4.6.1926 – 14.4.2020

für die vielen Zeichen tief empfundener Verbundenheit und die grosszügigen Zuwendungen zu Gunsten der Stiftung Pukllasunchis und der Schweizerischen Bibliophilen Gesellschaft.

Unser besonderer Dank gilt Annette Geiger für die liebevolle und achtsame Begleitung in den letzten Jahren. Ebenso danken wir Gertrud Slàvic sowie den Mitarbeitenden von Spitex 24 und private Care für die tägliche Fürsorge.

Als Hausarzt war Dr. Dieter Würsten jederzeit und mit grosser Selbstverständlichkeit bis zum letzten Tag ein treuer und sehr geschätzter Begleiter.

Für die einfühlsamen Abschiedsworte von Pfarrer Niklaus Peter und das umrahmende Flötenspiel seiner Frau Verena Peter danken wir herzlich.

Zürich, im Mai 2020

Die Trauerfamilien